



Cuidate y despidete de tu barriquita

Tu mejor apuesta por internet

Apuesta Ahora >>> Ladbrokes

LA MAÑANA LA TARDE LA LINTERNA EL TIRACHINAS Más programas

Emisoras Móviles Servicios Newsletters

DIRECTO: PROGRAMACIÓN LOCAL Local

Martes, 16 marzo 2010 Actualizado a las 13:29h

Encuentros Digitales | Cambio Climático

Portada > Sociedad

ESTUDIO DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA

MÁS NOTICIAS DE SOCIEDAD

Los adolescentes que estudian en la privada solucionan sus problemas con más habilidad

Los adolescentes que estudian en colegios privados se enfrentan a los problemas utilizando métodos más útiles que los de centros públicos y usando más estrategias de tipo emocional, según se desprende de un estudio llevado a cabo en la Universidad de Granada (UGR) y publicado recientemente en la prestigiosa revista 'Psychothema'.

Redcción Sociedad - 15-03-10

comentar | reenviar | imprimir

Este trabajo ha demostrado que los escolares que tienen un problema y acuden a centros privados **utilizan en mayor medida estrategias que se dirigen a su solución**, como **buscar distracciones físicas o fijarse en los aspectos positivos de la situación**.



El tipo de centro al que se acuda influye en cómo los adolescentes hacen frente a sus problemas

Además, los adolescentes que acuden a centros de enseñanza secundaria privados **tienen un mayor afrontamiento centrado en la relación con los demás**, es decir, utilizan en mayor medida estrategias de afrontamiento de tipo emocional, como buscar apoyo espiritual o de profesionales y estar con amigos.

Para llevar a cabo este trabajo, los científicos de la UGR han trabajado con una muestra formada por 4.456 adolescentes españoles, de entre 13 y 18 años, y estudiantes de Secundaria, de los que el 47,3 por ciento eran varones y el 52,7 por ciento, mujeres. El 67,6 por ciento acudía a centros de enseñanza públicos, y el 32,4 por ciento, a centros privados.

Así, esta investigación pone de manifiesto que el tipo de centro al que acuden los menores puede influir en la conducta de los alumnos a través de la diferente organización social, cultural y/o educativa que cada instituto puede tener.

Por tanto, el tipo de centro al que se acuda parece ser que influye en cómo los adolescentes hacen frente a sus problemas. Además, **"un mal afrontamiento de los problemas puede llevar a que la persona, en este caso el adolescente, se implique en conductas que ponen en peligro su salud, como por ejemplo, drogas, conductas delictivas o conductas sexuales de riesgo"**.

Los investigadores afirman que, a la luz de este trabajo, **"queda pendiente para futuras investigaciones dilucidar cómo el tipo de afrontamiento de los adolescentes de centros públicos y privados influye en su comportamiento real ante situaciones de riesgo específicas, como el consumo de drogas, la sexualidad, etcétera"**.

Compartir: Votar ☆☆☆☆☆

¿Te Gusta? ✓

* campos obligatorios

TU COMENTARIO:

Nombre*

Email*

Página web/Blog

Escribe los caracteres que veas en la imagen *

TODA LA PRENSA nacional e internacional en cope.es

PUBLICIDAD

RAZÓN Nº9:
12 MESES SIN INTERESES
5 AÑOS PARA PAGAR.

Una de las 10 razones por las que la gente nos confía su sonrisa

TODOS LOS ARTÍCULOS

A los holandeses

Cristina López Schlichting
Periodista y escritora
Directora de "La Tarde con Cristina"
Cadena COPE



Una escuela que no enseña lo que es la vida

Álex Rosal
Editor de Libros Libres



Carta abierta a Don Jaime de Marichalar

José Antonio del Pozo
Licenciado en Periodismo y Ciencias Políticas



TODOS LOS BLOGS

Contraocurrencias

VENTANA AL MUNDO
Cosme Ojeda



CRISIS...

PENSAR Y ESCRIBIR, EN LIBERTAD
Laura Marti del Moral



PUESTA A PUNTO: EL CUIDADO CORPORAL

MIL CAPRICHOS
Kitty



Lo último ...más visto ...más comentado

13:21 Facebook estudia implantar sistemas de